

What's on the agenda?

LINKS TO:

Stage 3, Module 12

Learning Object 4: *Take a vote*

Exercise 1

Write six sentences, in Indonesian, about the requirements, rules and regulations of the camp at Tallebudgera, and provide possible reasons for them.

Sample answers:

Tempat ekskursi Tallebudgera mengharuskan kita membawa kantung tidur dan seprei sendiri karena hanya disediakan ranjang dengan kasur busa.

Tempat ekskursi Tallebudgera mengharuskan kita menggunakan topi berpinggiran lebar, kemeja lengan panjang dan krim tabir surya 30+ untuk melindungi tubuh kita dari sinar matahari.

Tempat ekskursi Tallebudgera mengharuskan kita memakai sepatu olahraga untuk semua kegiatan supaya kaki kita tidak terluka atau cedera.

Tidak diperbolehkan menggunakan kaleng aerosol apa pun di Tallebudgera karena berbahaya bagi penderita asthma dan kondisi-kondisi seperti itu.

Siswa tidak diperbolehkan keluar dari kompleks Tallebudgera Beach Outdoor Education School tanpa didampingi guru demi keselamatan mereka sendiri dan karena mereka berada di bawah pengawasan guru selama perkemahan berlangsung.

Merokok tidak diperbolehkan di seluruh kawasan Tallebudgera Beach Outdoor Education School karena melanggar undang-undang anti merokok yang berlaku di semua tempat umum.

Exercise 2

Read each of the questions and use your commonsense knowledge of rules and school camps to write Peter's responses, in Indonesian.

Sample answers:

2.1 Apakah wajib untuk mengikuti kegiatan berjalan-jalan di pantai pada pagi hari sebelum sarapan?

Tidak. Kegiatan berjalan-jalan pagi di pantai tidak wajib bagi yang masih ingin tidur sampai pukul 7.00 pagi.

2.2 Mengapa ada pemeriksaan kabin pada pukul 8.30 setiap pagi?

Ada pemeriksaan kabin setiap pagi karena di Tallebudgera Beach Outdoor Education School kebersihan kabin adalah tanggung jawab penghuni-penghuninya dan bukan tanggung jawab seorang pembersih. Kewajiban ini mengajarkan para penghuni untuk bekerjasama dalam usaha membersihkan lingkungan mereka.

2.3 Mengapa kita baru boleh mandi pada pukul 17.00 sore?

Kita baru boleh mandi pada pukul 17.00 sore karena kita perlu membersihkan dan menyegarkan tubuh sesudah sehari penuh melaksanakan kegiatan-kegiatan di tempat ekskursi. Kalau mandi pada pagi hari sebelum mengikuti kegiatan di sana kita akan melakukan kegiatan-kegiatan yang akan membuat tubuh kita panas dan keringatan sesudahnya, jadi itu akan sia-sia saja.

Exercise 3

Reread Peter's flyer and think of two further questions the students may have regarding the camp. Provide both the questions and Peter's answers, in Indonesian.

Sample answers:

3.1

Apa tujuan acara pertemuan pagi?

Tujuan dari acara pertemuan pagi adalah untuk menyampaikan berita dan membagikan informasi kepada para peserta tentang kegiatan-kegiatan mereka pada hari itu.

3.2

Kegiatan apa saja yang dapat dilakukan pada malam hari antara pukul 18.30 s/d pukul 20.30?

Ini adalah waktu bebas untuk mengikuti kegiatan-kegiatan yang menghibur seperti mengadakan diskotik, malam karaoke, malam kuis dan sebagainya.

Exercise 4

Write Peter's speech, in Indonesian, using some of the persuasive writing techniques you have learned in Module 6, Work Sheet 3, *The three musketeers*.

Sample answer:

Yang terhormat Bapak Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu Guru serta teman-teman yang saya hormati. Seperti sudah Anda semua ketahui, tahun depan saya dan saudara kembar saya, Anna, akan kembali ke negara asal kami, yaitu Australia, untuk selamanya.

Dalam rangka melanjutkan persahabatan yang telah kita bangun dan untuk memperkuat hubungan di antara kedua sekolah, saya mengusulkan bahwa sekelompok siswa dari Sekolah Harapan Bangsa mengadakan ekskursi ke Australia tahun depan. Kelompok siswa tersebut bisa mengikuti acara ekskursi di Gold Coast dan sesudahnya, mendapat pengalaman tinggal di homestay di Brisbane selama seminggu.

Menurut pendapat saya, pengalaman ini akan sangat berharga bagi para pesertanya.

Di Tallebudgera Beach Outdoor Education School Anda akan menjalani program tiga hari yang akan memperkenalkan Anda kepada gaya hidup dan budaya masyarakat Aborigin dari suku Yugambah. Mereka adalah pemilik tradisional wilayah Tallebudgera ini.

Anda juga akan diberikan kesempatan untuk mengembangkan ketrampilan dan pengetahuan akan lingkungan laut, pantai dan arus sambil belajar olahraga baru yang terkenal, yaitu bodyboarding.

Setelah itu Anda akan melakukan sejumlah kegiatan pembentukan kelompok seperti mengikuti balap sepeda gandeng serta membuat dan mengujicoba rakit. Semua kegiatan berfokus pada komunikasi dan kerjasama dalam kelompok kecil selain juga untuk bersenang-senang.

Setelah tinggal tiga hari di Tallebudgera, Anda akan mengalami tinggal di homestay bersama dengan keluarga siswa dari Fern Tree Creek State High School, yaitu sekolah saya di Brisbane. Selama seminggu di Brisbane Anda dapat mengikuti ekskursi ke tempat pariwisata seperti Southbank atau mengunjungi taman rekreasi di Gold Coast seperti Sea World, Dreamworld atau Movie World.

Ekskursi ke Australia ini merupakan kesempatan yang mungkin akan Anda alami sekali seumur hidup saja. Saya menganjurkan Anda untuk ikut serta dalam ekskursi ini sehingga Anda dapat mengalami dan menikmati apa yang ditawarkan oleh kota Brisbane dan Gold Coast sama seperti apa yang telah saya dan Anna alami di kota Jakarta ini.

Apabila Anda tertarik untuk mengikuti perjalanan ini, beritahu orangtua Anda dan minta persetujuan mereka untuk mendukung partisipasi Anda. Terima kasih atas kesediaan Anda untuk mendengarkan keterangan saya ini.

Exercise 5

Write the text of a letter from the school principal, in Indonesian, informing the students' parents about the proposed joint school camp in Australia and how this is a unique opportunity for the students.

Sample answer:

Kepada Yth. Orangtua siswa

Telah diusulkan bahwa selama liburan Paskah tahun depan sekelompok siswa dari Sekolah Harapan Bangsa akan melakukan studi tur internasional selama 10 hari ke kota-kota Gold Coast dan Brisbane di negara bagian Queensland Australia.

Tur ini akan terdiri dari dua komponen. Komponen pertama adalah ekskursi selama tiga hari di Tallebudgera Beach Outdoor Education School di Gold Coast. Ekskursi ini akan dilakukan bersama dengan siswa dari Fern Tree Creek State High School.

Diharapkan bahwa dalam kunjungan ini sebuah MOU atau Memorandum of Understanding akan ditandatangani antara kedua sekolah sebagai langkah pertama untuk menjalin hubungan sekolah kembar antara SHB dan FTCSHS.

Perkiraan biaya keseluruhan dari paket tur pada tahap awal perencanaan ini adalah sekitar Rp. 12.000.000, yang termasuk tiket pesawat pulang pergi dengan All Asia Airways, asuransi perjalanan, semua pajak yang dikenakan, biaya ekskursi di Tallebudgera dan biaya

masuk ke taman rekreasi Sea World dan Dreamworld atau Movie World.

Kami tidak meminta Anda untuk membuat komitmen pada saat ini. Yang kami butuhkan hanyalah mengetahui apakah anak Anda berminat untuk mengikuti tur ini. Kalau berminat, silakan lengkapi bagian di bawah surat edaran ini dan kembalikan ke sekolah paling lambat tanggal 1 Mei.

Terima kasih atas waktu dan minat Anda terhadap pengalaman pendidikan dan sosial yang berharga ini.

Hormat saya

Darmawan

Kepala sekolah

Sekolah Harapan Bangsa